

Zeitschrift: Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber: Auslandschweizer-Organisation
Band: 11 (1972)
Heft: 40

Rubrik: Courier des lecteurs

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Courrier des lecteurs

Dans notre questionnaire, bien des lecteurs nous ont suggéré d'ouvrir une telle rubrique. En réalité cette rubrique existe déjà, mais elle est fort maigre, vu le petit nombre de correspondants. Adressez-nous vos commentaires ou vos propositions et vos critiques, c'est avec plaisir que nous les ferons paraître et nous espérons voir naître un jour cette TRIBUNE LIBRE, chère à M. W. Veuve qui pendant tant d'années a présidé avec dévouement au destin du BULLETIN DES SUISSES en Belgique, le prédecesseur de notre revue. Pour ce numéro, nous nous bornerons à donner quelques extraits des commentaires qui nous sont parvenus avec les questionnaires.

CDR.

« Je suis reconnaissante pour l'envoi régulier de votre journal et je vous félicite pour sa nouvelle présentation. Tous les articles m'ont fortement intéressée. Agée de 76 ans, j'ai lu avec attention vos articles aux pages 24 et 25 (AVS). Mes meilleurs vœux et félicitations pour votre « merveilleux Courrier Suisse ». - S., Bruxelles.

« Sous une forme restant à décider et à organiser, il faudrait créer au départ d'un fichier central la possibilité d'informer et d'aider les Suisses de Belgique par les Suisses de Belgique, dans tous les domaines. Ce serait une occasion inestimable de traduire en ACTES les grandes paroles de solidarité des Suisses de Belgique et de structurer la solidarité du canton belge de la Ve Suisse. » - E.G., Bruxelles.

« Il est agréable pour un citoyen suisse à l'étranger d'être tenu au courant avec diversité et actualité de problèmes touchant à des domaines variés et d'être informé objectivement des bonnes mais aussi des mauvaises initiatives visant au bien-être et à l'avenir des Helvètes. Merci - R. B., Mont-St-Guibert.

« Mes plus chaudes félicitations pour la nouvelle Edition. Elle est merveilleuse. Vous avez tous mes encouragements pour poursuivre votre lourde tâche. Je me rends compte du travail que cela représente ». - A. M., Verviers.

« Vive la Ve Suisse ». - A. G., Marcinelle.

« La nouvelle formule me plaît, car je présume que la publicité multiple

Abonnements

Comme vous avez pu le lire, la forte majorité de nos lecteurs souhaite contribuer au financement du COURRIER SUISSE. Nous ne voulons nullement obliger nos compatriotes à payer un abonnement, **chaque famille suisse ou double-national a droit à son COURRIER SUISSE.**

Vos encouragements financiers seront fort appréciés. Le COURRIER SUISSE « nouvelle formule » n'arrive pas encore à boucler son budget. De plus, nous voulons maintenir et même développer les contributions rédactionnelles, tout en conservant l'équilibre souhaitable avec la participation publicitaire indispensable à bien des égards.

Votre versement annuel, aussi modeste soit-il, sera le bienvenu et nous vous engageons à le virer au C.C.P. 261 de la Société Générale de Banque, pour compte du COURRIER SUISSE numéro 210-0900555-59.

Tous nos amis belges ou d'autres nationalités pourront également recevoir le COURRIER SUISSE, pour la modique somme de **150 F** l'an ou plus.

Nous encourageons nos lecteurs à recruter de nouveaux abonnés belges ou d'autres nationalités et leur proposons dans ce but d'utiliser la carte-réponse ci-jointe. Un **concours** doté de nombreux prix est ouvert dès ce jour et celui ou celle d'entre nos lecteurs qui nous transmettra le plus de demandes d'abonnement en provenance d'amis non suisses sera le vainqueur.

Avis aux amateurs.

CDR.

facilite l'administration financière. Je regrette cependant l'ancienne formule à publicité discrète qui singularisait favorablement le « Courrier Suisse » du fratas des innombrables papiers dont nous sommes chaque jour inondés. DETAIL : format, reliure, papier parfait. Le symbole en couleur de la couverture ne m'emballe pas. Si c'est un jeu d'oie, il manque la légende ! Dix-huit pages blanches intéressantes, sauf l'aperçu du 49^e congrès des Suisses de l'étranger. Pareil rapport ne peut être que rébarbatif et on se passera de bien des détails ». - A. J., Bruxelles.

« Une rubrique mentionnant, au fil des éditions, pour tous les cantons suisses, quelques bons petits restaurants peu connus où l'on mange divinement et où la cave est digne de la table, pourrait être alimentée par les fins becs se rendant en Suisse, par des gourmets indigènes ou encore par des critiques-gastronomes-oenologues du type Constant Bourquin. Pour les Belges : une rubrique sur l'organisation politique de la Suisse ». - J. C. M., Bruxelles.

« Bravo pour le Jubilé, Bravo pour le Courrier Suisse ». - D. D. B., Bruxelles.

« La nouvelle formule me plaît, mais la présentation est trop luxueuse pour un bulletin de ce genre. D'accord pour la langue allemande, mais pas avant que vous ayez trouvé un imprimeur qui ne fasse moins de 4 fautes d'orthographe sur 10 mots. Votre bulletin me plairait beaucoup mieux si le culte de la personnalité en était exclu ». - H. B., Bruxelles.

« Ich glaube dass im Courrier mehr über Belgien steht als im Echo. Wenn es den « Courrier Suisse » auch in deutscher Sprache gibt, dann kann ich das Echo abbestellen. So lange ich aber noch Bezüger des Echo bin, kann ich den « Courrier » nicht unterstützen. Ich wäre aber sehr froh für den deutschen Text ». - H. R. W., Antwerpen.

« Nous sommes deux vieux et le soir j'aime encore bien lire des histoires de la Suisse ». - J. V., Winnenne.

« L'Editorial du Courrier Suisse n° 38 résume parfaitement mon point de vue, c'est-à-dire : étant abonné à l'Echo, qu'il n'y ait pas, autant que possible, de répétitions des mêmes articles. Pour l'ensemble, vos efforts sont encourageants. Félicitations et merci ». - E. G., Hamoir.